



高岡市立伏木小学校 学校だより №.8

伏木っ子

令和7年
11月28日



関わり合いのある学びを

校長 橘 麻里

伏木小学校の秋は、華やかな紅葉に彩られ、美しい景色を楽しむことができます。まだまだ、赤や黄色の葉をつける木々もあるのですが、いつの間にか冷たい風や雨が増え、冬の訪れを感じるようになってきました。

11月は、マラソン大会や授業参観・学校保健委員会と保護者の皆様には、多数ご来校いただき、子供たちを応援してくださったり、学習の様子をあたたかく見守ってくださったりと、ありがとうございました。

さて、本校では、「豊かな関わりを通した学びの楽しさ」を重点目標に掲げ、授業づくりに取り組んでいますが、11月は、クラスだけではなく、異学年や他の学校・園と交流する場面がいくつもありました。生活科の学習では、2年生が1年生を「あそびランド」に招待したり、幼稚園や保育園の子供たちを招待するために1・2年生合同の「秋のあそびランド」を計画したりしました。4年生と5年生は総合的な学習の時間に生き物の飼育について引継ぎ式を行い、発表や質問などを通して学び合いました。また、4年生は、氷見市の宮田小学校の子供たちと交流し、万葉集について学びました。様々な人との関わりは、新たな発見があったり、相手のことを考えて伝え方を工夫したりと、子供たちの学びを広げ、深めてくれます。今後も、クラスの友達、異学年や他の学校の子供たち、家族や地域の皆様など、様々な人たちとの関わりを大切にした学びや活動を取り入れ、人と共に学ぶ楽しさや相手を思いやるやさしさを育てていきたいと思います。

いよいよ今年最後の月である師走となり、学期末に向けてまとめの時期となります。2学期のがんばりを認め、新たな年への期待をふくらませていけるよう、教職員一同取り組んでまいります。

<子供たちの俳句より>

※秋が深まりゆく中で、学習やスポーツに一生懸命取り組んだり、季節の変化を感じたりしている様子が表現されています。俳句は、HPにも掲載しています。どうぞご覧ください。

なべたべる ああもうすこしでふゆがくる (2年生)

前を見る 母来る秋のさんかん日 (3年生)

よういどん マラソンかけ出す もみじ照る (6年生)

<12月の主な行事等>

2日(火)1年生手洗い講習

5日(金)委員会 6限

8日(月)町別児童会

9日(火)~22日(月)

※下校時刻は紙媒体でお知らせします。

20日(土)~1月12日(月)

クリエイティブたかおか

23日(火)保護者会 (給食後下校)

給食終了

24日(水)終業式 11時45分頃下校

25日(水)冬季休業開始(~1/7)

25日(木)~1月7日(水)

ふしきふれあいウィーク

11月の伏木っ子

※伏木っ子の様子は、HPにも掲載してあります。



伏木小 HP

11/7 マラソン大会



さわやかな秋晴れのもと、マラソン大会が開催されました。子供たちは「完走したい」「自己ベストを更新したい」等、それぞれの願いや目当てをもって取り組みました。真剣に走る姿に、友達やご家族からの大きな拍手が起きました。がんばる喜びや、応援するすばらしさを実感することができました。

11/14 学校保健委員会



保健衛生委員会が、伏木小学校の睡眠の実態についてわかりやすく発表しました。その後、富山大学名誉教授の神川康子先生から「睡眠」をテーマにご講演いただきました。よい睡眠は、健康と深いつながりがあることが分かりました。

11/19 万葉交流学習



11/21 避難訓練



地震と津波を想定した垂直避難の訓練をしました。机の下に隠れる1次避難、広い場所で安全を確保する2次避難、より高い場所である3階プレイルームへ移動する3次避難の流れで行いました。災害時に大切なのは、逃げる場所や正しい逃げ方を知っていて、実行する判断力です。そのためにも情報収集が大切です。今回も、放送や先生の指示をしっかりと聞き、落ち着いて避難することを自當てに取り組みました。いざというときに、自分で考え、判断できるよう、これからも訓練に取り組んでいきます。

万葉集とゆかりの深い氷見市立宮田小学校の子供たちと交流し、万葉集に関わる学習をしました。一緒に万葉かるたをしたり、万葉歴史館学芸課長の新谷先生のお話を聴いたりして、万葉集についての知識を深めました。